



PRESSEMITTEILUNG

LOBA wird Teil der internationalen ARDEX-Gruppe – WAKOL zukünftig Mehrheitsgesellschafter

Michael Fischer als geschäftsführender Gesellschafter bestätigt, weitere Expansion und langfristige Nachfolge gesichert

Ditzingen, 29.10.2018. Der Klebstoffhersteller Wakol GmbH übernimmt eine Mehrheitsbeteiligung an der LOBA GmbH & Co. KG, die weltweit zu den führenden Herstellern von Oberflächenveredelungen gehört, und stockt damit seine Unternehmensanteile auf. Da Wakol seit 2015 mehrheitlich zur ARDEX-Gruppe gehört, wird LOBA damit Teil des internationalen Verbundes der ARDEX-Gruppe. Um diese Transaktion zu ermöglichen, stellen vier langjährige LOBA-Gesellschafter ihre Anteile zum Verkauf. Übergeordnetes Ziel dieser Entscheidung ist es, den Unternehmenserfolg langfristig zu sichern. Die neue Gesellschafterstruktur besteht somit aus der Wakol GmbH und Diplom-Kaufmann Michael Fischer, der weiterhin in unveränderter Rolle als Geschäftsführer zur Verfügung steht.

„Durch den Verbund der Unternehmen Wakol und LOBA ist es uns gelungen, unser Unternehmen mit einer äußerst nachhaltigen Perspektive auszustatten sowie die Weichen für meine Nachfolge frühzeitig zu stellen. Das internationale Netzwerk des ARDEX-Verbundes eröffnet uns hervorragende Chancen, weiter gesund zu wachsen und LOBA erfolgreich in die Zukunft zu führen“, so Geschäftsführer Michael Fischer zur neuen Struktur. „Es freut mich sehr, dass unsere Gesellschafter diesen Schritt einstimmig befürworteten und wir mit Wakol und ARDEX substanzielle Partner für LOBA gewinnen konnten.“

Wakol Gesellschafter und CEO Christian Groß sieht weiterhin als gemeinsames Ziel die Festigung und den Ausbau der bestehenden Kooperation: „Seit mehr als 20 Jahren pflegen LOBA und Wakol eine exzellente Zusammenarbeit, diese können wir nun weiter intensivieren. Ich bin überzeugt davon, dass sich im ARDEX-Verbund für beide Unternehmen große Chancen bieten und gleichzeitig die Wertvorstellungen und die Kultur eines Familienunternehmens erhalten bleiben.“

Mark Eslamlooy, CEO der ARDEX-Gruppe, zeigte sich ebenfalls erfreut über die Partnerschaft: „Die Kooperation mit LOBA ist für uns eine optimale Konstellation, um unsere Kompetenz im Bereich der Bodensysteme und Oberflächenveredelungen weiter auszubauen. Die Marke LOBA genießt eine hervorragende Reputation und steht für technische Kompetenz, qualitativ hochwertige Produkte sowie einen exzellenten Service. Die starke internationale Ausrichtung und das überaus hohe Engagement der handelnden Personen hat uns davon überzeugt, mit LOBA den idealen Partner gefunden zu haben.“

Standort in Ditzingen wird ausgebaut – Unternehmen weiterhin eigenständig

Der Standort von LOBA in Ditzingen wird als Entwicklungs- und Produktionszentrum für die Oberflächenveredelung innerhalb der ARDEX-Gruppe weiter ausgebaut. Dabei spielen die



PRESSEMITTEILUNG

Behandlung und Veredelung von Holz und Kork derzeit eine zentrale Rolle. Weitere Aktivitäten gibt es im Bereich von elastischen und zementären Belägen.

Firmierung, Marke und Vertriebsstruktur bleiben ebenso bestehen wie die Ansprechpartner für Kunden und Lieferanten. Die Unternehmensorganisation und das Personal bleiben in beiden Unternehmen unverändert. Der Vollzug der Transaktion wird nach der obligatorischen Prüfung durch die Kartellbehörden bis spätestens Ende November 2018 erwartet.

Über Wakol

Die Wakol GmbH entwickelt, produziert und vertreibt sehr erfolgreich Verlegewerkstoffe, Industrieklebstoffe und Sealing Compounds und steht seit über 80 Jahren für höchste Qualität und Kundennähe. Das Familienunternehmen gehört seit 2015 mehrheitlich zur ARDEX-Gruppe. Am Hauptsitz in Pirmasens werden über 185 Mitarbeiter beschäftigt, weltweit sind es in der Wakol-Gruppe rund 230. Neben Deutschland gehören Österreich, die Schweiz, Nordamerika und die Niederlande zu den wichtigsten Absatzmärkten. Weitere intensive Aktivitäten gibt es unter anderem in Polen, Italien und Großbritannien. Im Export ist Wakol darüber hinaus weltweit tätig.

Über LOBA

1922 gegründet, bilden die Gestaltung, Veredelung und Pflege von Parkett- und Holzfußböden seit fast 100 Jahren das Kerngeschäft des Unternehmens mit Sitz in Ditzingen bei Stuttgart. LOBA besitzt zudem Tochtergesellschaften in Brasilien und China sowie Joint Ventures mit Wakol in Polen und Nordamerika. Die LOBA-Gruppe beschäftigt aktuell rund 120 Mitarbeiter, davon 97 am Standort Ditzingen. Technische Exzellenz, qualitativ hochwertige Produkte und eine äußerst ausgeprägte Kundenorientierung bilden die Schlüsselfaktoren für den Erfolg der Marke LOBA in über 60 Ländern.

Über ARDEX

Die ARDEX GmbH ist einer der Weltmarktführer bei hochwertigen bauchemischen Spezialbaustoffen. Als Gesellschaft in Familienbesitz verfolgt das Unternehmen seit mehr als 65 Jahren einen nachhaltigen Wachstumskurs. Die ARDEX-Gruppe beschäftigt heute über 3.000 Mitarbeiter und ist in mehr als 100 Ländern auf allen Kontinenten präsent, im Kernmarkt Europa nahezu flächendeckend. Mit mehr als zehn großen Marken, darunter Wakol, erwirtschaftet ARDEX weltweit einen Gesamtumsatz von mehr als 770 Millionen Euro.

Auflage: Bitte keine Onlinepräsenz vor 29.10.2018, 18:00 Uhr.

Presseanfragen bitte an:

Wakol GmbH
Birgit Hansen
Bottenbacher Straße 30
66954 Pirmasens
Tel.: +49 6331 8001 121
E-Mail: birgit.hansen@wakol.de

LOBA GmbH & Co. KG
Mario Probst
Leonberger Straße 56–62
71254 Ditzingen
Tel.: +49 174 34 88 162
E-Mail: mario.probst@loba.de

ARDEX GmbH
Katrin Hinkelmann
Friedrich-Ebert-Straße 45
58453 Witten
Tel.: +49 2302 664 598
E-Mail: katrin.hinkelmann@ardex.de